

Homenaje a Andy Montañez en la fiesta de Misión

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Lunes, 18 de Marzo de 2013 13:28

{gallery}2013.mar.17-misionprcuba.andy{/gallery}

El 17 de marzo, 2013, con gran algarabía nos reunimos en la fiesta de la Misión de Puerto Rico en Cuba (Juan Mari Brás) para rendir homenaje al compañero patriota, boricua de pura cepa, Andy Montañez. El cónsul de la República Bolivariana de Venezuela, junto a su esposa y otros invitados como nuestro héroe Rafael Cancel Miranda, hicieron acto de presencia. Se cantaron décimas para Andy lideradas por Mapeyé. Los cantores también improvisaron décimas recordando al presidente y comandante Hugo Chávez Frías y Héctor Pesquera Sevillano, copresidente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano leyó un mensaje dirigido al pueblo venezolano en el cual expresó la relevancia para Nuestra América de la figura y del pensamiento de Chávez. En la actividad también se le hicieron sendos reconocimientos a Tite Rivera, coameño luchador independentista y al movimiento cooperativista. Fotos: Vilma Soto Bermúdez / MINH